

Unas jornadas difundirán en Ermua la situación de los menores inmigrantes

Se incluye un encuentro entre inmigrantes tutelados y jóvenes ermuarra

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Las organizaciones ermuarra que forman parte del Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional (Komite Internazionalistak, Grupo de misiones Eguarbitza, Cáritas, Plataforma de Solidaridad con el Sáhara, Ayuda en Acción, Urko-Punta, Huankavelikaren Lagunak, Maishule, ELA y SOS Racismo) han organizado una campaña de conocimiento de la situación de menores inmigrantes no acompañados que viven en el entorno de la villa.

Estas jornadas, que abordan un tema de actualidad, cuentan además con la colaboración de la Gazte Asanblada, el cine-club Mudo Drogot y los centros escolares de la villa, así como el patrocinio del Ayuntamiento de Ermua.

La campaña tratará de acercar ese conocimiento sobre los menores inmigrantes a la población ermuarra «porque es importante que a la hora de hablar de las dificultades que se dan en torno a esta realidad no nos fijemos sólo en lo negativo. Hace falta que sepamos de quiénes estamos hablando, quiénes son estos menores, cuáles son sus sueños y sus aspiraciones, de dónde vienen, qué les ofrecemos y qué resultados se están obteniendo», aseguran los organizadores. Las actividades estarán dirigidas a este conocimiento.

Las jornadas contarán, en primer lugar, con una exposición titulada 'También son nuestros menores', promovida por SOS Racismo. La muestra se inaugurará el martes, día 1, a partir de las 19 horas. En este acto se realizará una visita guiada. Posteriormente habrá otra serie de visitas guiadas para estudiantes de la villa. Además se podrá acudir, sin guía, los días laborables de 18 a 20 horas y el sábado de 12 a 14 horas, hasta el día 12.



Miembros de las ONGs ermuarra durante la presentación de la campaña. :: A.L.

EL PROGRAMA

► Del 1 al 12 de diciembre. Exposición 'También son nuestros menores'.

► 3 de diciembre. Cine-club, con la película 'Cayuco', en sesiones de las 19 y 21.30 horas.

► Día 5: Encuentro entre jóvenes ermuarra y los de un centro de menores.

► Día 10. Mesa redonda 'Situación de los menores inmigrantes no acompañados'.

La sesión de cine-club del día 3 se destinará a la proyección de la película 'Cayuco', de María Miró. Se trata de un documental que narra la llegada de un grupo de inmigrantes subsaharianos y la situación que viven tras su desembarco. Habrá dos sesiones: a las 19 y a las 21.30 horas.

Para el sábado, 5 de diciembre, se ha organizado un encuentro entre jóvenes de Ermua, jóvenes del centro de menores de Zornotza y otros que han salido de la tutela pública después de cumplir los 18 años. Todos ellos tendrán la oportunidad de intercambiar experiencias y contar sus inquietudes en esta actividad y la posterior comi-

da popular que se celebrarán en Eskilarapeko Ateneoa, a partir de las 12 horas del mediodía.

Visión crítica

En esta campaña también se contará con una mesa redonda, que se celebrará el día 10, en la que se hablará sobre 'La situación de los menores inmigrantes no acompañados en Euskal Herria'. Los ponentes serán la adjunta del Ararteko, Julia Fernández, que recientemente ha elaborado un informe crítico sobre la actuación de las instituciones de Euskadi con estos jóvenes, y el componente de SOS Racismo, Peio Aierbe. Se iniciará a partir de las 19 horas, en Lobiano.

El ermuarra Pedro Sánchez, nombrado director de Inclusión del Gobierno vasco

:: A. LASUEN

ERMUA. El trabajador social del Ayuntamiento de Ermua Pedro María Sánchez Amado ha sido nombrado Director de Inclusión Social del Gobierno vasco.

El desempeño de este cargo le hace responsable de las políticas de prestaciones públicas en la Comunidad Autónoma de Euskadi y del desarrollo de la Ley para la Renta de Garantía de Ingresos y para la Inclusión Social, aprobada el pasado año por el Parlamento Vasco.

El actual puesto de este profesional, que ha estado 15 años trabajando en el Ayuntamiento de Ermua, tiene un perfil marcadamente técnico, que le permite desarrollar políticas desde el Gobierno y para todos los municipios de Euskadi, sin perder de vista el enfoque local.

Pedro Sánchez está diplomado en Trabajo Social por la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Vitoria, y pertenece a la promoción del año 1990. Tiene una larga trayectoria profesional y cuenta con 20 años de experiencia en campos como la protección a la infancia, las personas con discapacidad y, sobre todo, el trabajo social en el municipio, ya que su llegada a Ermua se produjo en el primer trimestre de 1995.

Como trabajador social se ha encargado en Ermua de la tramitación de las ayudas económicas del sistema que ahora le toca dirigir en el Gobierno vasco.

Como funcionario de los servicios sociocomunitarios, ha trabajado en aspectos tales como la educación social con menores, jóvenes y sus familias, las escuelas de madres y padres, las políticas públicas de prevención de las drogodependencias o la inclusión sociolaboral, entre otros temas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
016943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreko)	943 032 690
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar 943 708 424	
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar 943 531 700	
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Esbolobren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurrakobus	
Stalobus	902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 y 943 201 325	
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegoia	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkato Kalea, 2

Planet 51 17.00, 19.45 y 22.30

Milennium 2 17.00, 19.45 y 22.30

Luna nueva 17.00, 19.45 y 22.30

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goiensele s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00, 7.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50.

Sábados: 7.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.

Festivos: 9.30, 13.30, 18.30 y 20.30.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.30, 9.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.

Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.

Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45.

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.

Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-SANTANDER

Diario: 0.45, 6.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.

SANTANDER-EIBAR

Diario: 3.45, 7.00, 12.10 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados).

Domingos: 12.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 16.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 7.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13, Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.25.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19, Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47, Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13, Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urizua Pasealeku, 6, Eibar).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiakurte, 29), De 9.00 a 13.30: Aramburu (Guzakoa Etorbidia, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: Cortina (Zubiakurte, 29, Ermua).

Sin obstáculos a los pronósticos

La superioridad del Barcelona quedó reflejada en un marcador contundente

El Arrate encaja su tercera derrota consecutiva y se asoma a la parte baja de la clasificación

:: A. ORMAETXEA

EIBAR. El Arrate no pudo con la historia y mucho menos con el Barcelona. La escuadra albi azul nunca ha conseguido rascar un punto a los catalanes y ayer, en la línea de lo sucedido las dos últimas temporadas en el Polideportivo de Ipurua, ni siquiera se acercó. El equipo de Xavi Pascual fue claramente superior durante todo el partido, tampoco le faltó la inevitable e innecesaria -simpatía arbitral y manteniendo su fulminante trayectoria como visitante, con pleno de victorias.

Pero es que, además, el Arrate no atraviesa su mejor momento. Sobre todo en el plano anímico, que encuentra su prolongación evidente sobre la cancha. Unido a que el Barcelona -que sólo tirando de nombres, y qué decir del presupuesto, ya partiría siempre como favorito- no puede permitirse más tropiezos esta temporada si quiere seguir la estela del intocable Ciudad Real, las sorpresas quedaron fuera de lugar: no hubo obstáculos para los pronosticos, que se cumplieron a rajatabla.

Los blaugranas marcaron distancias desde el mismo pitido inicial. Tres goles de Juanín, que acabó como máximo goleador de la noche, en cuatro minutos se convirtieron en el primer tramo de la cuenta que el Barcelona no tardaría en ampliar, marchándose hasta los cinco goles de ventaja en menos de diez minutos. Julián Ruiz no esperó más para pedir su primer tiempo muerto y la charla del cántabro



Cutura se dispone a realizar un lanzamiento en el encuentro disputado ayer en Ipurua :: MIKEL ASKASIBAR

definitivamente, al menos durante un rato. Sus hombres se mostraron más contundentes en defensa y, aprovechando la chispa de Redei -al menos cuando Saric lo permitió-, impidieron que su rival se marchara a guarismos sonrojantes.

Sin relajarse

Pero nada es eterno y lo bueno mucho menos. En la recta final del primer tiempo, el Barcelona volvió a tomar la medida a su anfitrión. Un par de contras bien resueltas permitieron pasar del resultado y daca previo a otro tirón de los catalanes, que

llegaron al descanso con ocho goles de ventaja (11-19).

La misión era definitivamente imposible. Sobre todo porque los barcelonistas no se relajaron en el regreso a la cancha. Así que, pese a los chispazos de casta y orgullo de los jugadores albiazules, que por momentos lograron levantar a la afición -más numerosa, pero menos ruidosa que de costumbre-, las distancias no dejaron de crecer. A los seis minutos de la reanudación ya eran once goles de distancia y a los veinte se tocó techo, con el 21-33 que establecía Hansen.

La guinda llegó con la tercera exclusión de Tin Tokic, a cinco minutos del final. Al Arrate ni siquiera le quedaba la oportunidad de maquillar un marcador tan contundente como poco sorprendente.

Cita vital

Aunque no puede calificarse, ni mucho menos, de inesperada, la derrota frente al Barcelona sí se torna en preocupante por prolongar la mala racha de los eibarreses. Ya son tres tropiezos consecutivos los que ha sumado un Arrate que no sólo se han alejado mucho -sí no

25-37
ARRATE-BARCELONA

Arrate: Vancina, Toro (4, 1p.), Beljanski, Serric (1), Hansamý (3), Redei (4), Cutura (5, 1p.) -siete inicial-, Moyla, Sergio Cid (1), Marc García (2, 1p.), Arroyo (1), Tokic (3), Serrano (1) y Garote.

Borges Barcelona: Saric, Juanin García (10), Garabaya, Dani Sarmiento (1), Iker Romero (1), Nagy (5), Boldsen, Igropulo (9, 3p.) -siete inicial-, Gonzalo, Noddesbo (4), Jermeyt, Ruterka (1), Mikkel (1) y Rocas (4).

Parciales: 2-4, 3-8, 5-11, 7-13, 10-17, 11-19 (descanso); 12-22, 14-23, 18-26, 21-29, 22-34, 25-37 (final).

Árbitro: Duelañs Ballano (Cataluña) y Beljanski, Arroyo, Tokic (3); Noddesbo (2), Nagy, Ruterka y Mikkel. Mostraron la tarjeta roja a Tin Tokic, por tres exclusiones, a cuatro minutos y medio del final.

Incidenias: El Polideportivo de Ipurua registró la mejor entrada de la temporada, con unos 2.000 espectadores. El Arrate luchó la publicidad de la "Y" vasca en la camiseta. Los jugadores de ambos equipos saltaron a la cancha con una pancarta de apoyo a la campaña contra la violencia de género impulsada por las Juntas Generales de Gipuzkoa.

definitivamente - del sueño de repetir experiencia copera, sino que empiezan a asomarse peligrosamente a la parte baja de la clasificación.

El próximo miércoles, en este sprint final previo al parón invernal, llegará, en este sentido, un examen mucho más válido que el de anoche. El conjunto de Julián Ruiz visita a un Octavio Pilotes -con, entre otros exalbiazules, un Nicola Rudovic en plan estelar que encabeza el top de goleadores de la Asobal- que le pisa los talones, en un encuentro que puede determinar de manera definitiva dónde sitúa su campo de batalla este Arrate.

Difficil compromiso del Ermua frente al tercer clasificado

:: L. G. B.

EIBAR. La larga sequía de triunfos ha dejado al Ermua en una situación muy delicada. Con sólo cinco puntos en su casillero, la presión por puntuar aumenta por momentos, lo que complica la posibilidad de conseguirlos. Por eso, el partido que los rojillos deben disputar hoy, a partir de las 17.00 horas, en el feudo del Ugao llega cargado de dificultad, puesto que el rival, el tercer clasificado del grupo, es uno de los conjuntos que mejor rentabiliza sus goles. Además, todavía no ha habido ningún equipo que haya sido capaz de ganar en Arandía. Pese a todo, el cuadro ermuarra confía en que el retorno de varios ausentes hasta ahora le permitan romper la dinámica negativa.

Codina, operado de un ojo, y Natxo Garro, con una rotura de fibras, no estarán ante el colista

:: LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. El Eibar ha vuelto a recargar las pilas para recibir la visita del Compostela tras el pequeño tropiezo sufrido en Ferrol. Sin embargo, la semana de trabajo ha culminado con dos importantes bajas de cara al choque de mañana (17.00 horas) en Ipurua.

Luis Codina ha tenido que pasar por el quirófano para corregir unos problemas de visión en el ojo y, aunque no es una lesión grave, se perderá el choque ante el colista y es posible que alguno más. El otro paciente que ha pasado por la enfermería armera es Natxo Garro, que retomó con molestias del último compromiso y que, tras las pruebas que se le han realizado, se le ha detectado una pequeña rotura de fibras en el isquiotibial izquierdo. Causará baja para el parti-

do de mañana, pero se espera que la semana que viene vuelva a trabajar con normalidad.

La ausencia del vitoriano, que había recuperado la titularidad en A Malata, será cubierta por Alfonso Valín, que arrastra algunas pequeñas molestias musculares, pero que no le impedirán actuar junto a Txiki Lombraña en el doble pivote.

Es probable que este cambio de cromos no sea el único que realice Viadero, que podría situar a Andrés Gon-

La ausencia del vitoriano será cubierta por Alfonso Valín, que arrastra molestias musculares

zález en la latera derecho, en detrimento del beiga Samuel, mientras que también podría apostar por la velocidad de Cuevas en el carril derecho.

Por lo demás, se sigue muy pendiente de la evolución de Fali, que ya ha comenzado a trabajar con el grupo. Pese a que el técnico cántabro dijo que no estaría listo antes de principios de año, lo cierto es que el delantero sevillano está trabajando muy duro y podría retomar al equipo antes de lo previsto.

Partido de veteranos

El partido que iban a disputar los veteranos de la SD Eibar con los veteranos del Briviesca CD previsto para este domingo en la localidad burgalesa ha quedado aplazado sine die.

EN BREVE

El Eibar R. T. ansía estrenarse ante el Durango

Seis derrotas consecutivas no son plato de buen gusto para nadie, pero eso no ha mermaado la ilusión del Hierros Anetxe, que pretende acabar esta tarde con su mala racha de resultados de los encuentros anteriores. Para ello, tendrá que superar en el campo de Unbe (17.00 horas) al Durango, conjunto que le precede en la clasificación y espera estrenarse en este partido. Txema Isasa no podrá contar con Iñaki Arrizabalaga, que tendrá que cumplir un partido de sanción tras haber sido expulsado en Hernani, mientras que apurará al máximo para poder contar con Iñaki Aranguren, que arrastra molestias en un hombro.